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Hallo Willi,

( hast wohl auch einen Anruf bekommen ? )

Scheinbar ist diese Pflanze mal wieder im Mittelpunkt. Soweit mir bekannt, kann nur der 
Vertreiber aus Erfurt darüber Auskunft geben. Er hat dieses kleine Juwel aber "nur" vermehrt. 
Ob es sich um eine Hybride oder gar nur um eine Mutation handelt ist ungewiss.
Mich würde interessiern ob jemand aus unserem Kreis damit weiter gezüchtet hat und 
natürlich was dabei raus gekommen ist.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/238-blace/&postID=2262#post2262
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